

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Léon DUPONT LACHENAL

Nos morts : M. Otto Rüefli

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1954, tome 52, p. 293

© Abbaye de Saint-Maurice 2012



NOS MORTS

M. OTTO RÜEFLI

Le dimanche 10 octobre dernier, alors qu'il se trouvait avec des amis dans un établissement de Sion, M. Otto Rüefli fut terrassé par une crise cardiaque. Transporté sans retard à l'hôpital régional, M. Rüefli y rendait l'âme peu après.

Le défunt appartenait à une famille de Granges dans le canton de Soleure, où il était né en 1892. A quatorze ans, il vint à St-Maurice, où les annuaires du Collège notent sa présence d'abord comme élève du cours des Allemands, en division inférieure (1906-1907), puis en division supérieure (1907-1908), l'une et l'autre ayant pour maître principal M. le chanoine Grob. Otto Rüefli obtint de bons résultats qui l'engagèrent sans doute à revenir, l'année suivante (1908-1909), en Cours français I (c'est ainsi qu'on nommait alors le cours inférieur de la Section commerciale), que dirigeait M. le chanoine Eugène de Werra, mais le jeune étudiant n'acheva pas l'année.

Le Valais ne devait cependant pas cesser d'attirer M. Rüefli qui, après avoir terminé ses études d'ingénieur-forestier, fut nommé, en 1920, inspecteur des forêts du VI^e arrondissement, soit l'arrondissement de Sion. M. Rüefli, qui occupa ce poste jusqu'à sa mort, était fort connu dans tout le Valais, où il comptait de nombreux amis qui se plaisaient à louer sa droiture, sa courtoisie, sa serviabilité, son esprit conciliant.

Nous prions la famille de M. Rüefli d'agréer nos sincères condoléances.

L. D. L.